

Glasfasernetz endlich fertig

Schnelles Internet | Scheiblingstein ist nun an die Glasfasertechnologie angeschlossen.

Von **Markus Nurschinger**

SCHEIBLINGSTEIN | Nun ist es auch in Scheiblingstein soweit. Nach dem Anschluss von Weidlingbach an das Glasfaserinternet, kommen die Scheiblingsteiner auch endlich in den Genuss des schnellen Internets.

Bereits am 17. Februar erfolgte der Anschluss seitens A1, seither freuen sich viele Bürger über den schnellen Zugang zum WorldWideWeb.

Abhängig vom Tarif ist der neue Anschluss immerhin um

das 50-fache schneller. Doch natürlich kommt es vereinzelt bei manchen Anschlüssen noch zu Problemen. Deshalb war bei der von Ortsvorsteherin Waltraud Balaska, Gemeinderätin Ursula Kohut und Daryusch Daryabegi organisierten Feier auch Leopold Ginsthofer als Vertreter der Telekom zu Gast, um Fragen zu beantworten.

Bei Speis und Trank wurde vergangenen Mittwoch im Karl-Mühldorf-Pfarrzentrum gefeiert und Ginsthofer beantwortete Fragen.



Leopold Ginsthofer von A1, Gemeinderätin Ursula Kohut, Ortsvorsteherin Waltraud Balaska und Daryusch Daryabegi (v.l.) informierten über das neue, schnelle Internet in Scheiblingstein.

Foto: Nurschinger